



Un atelier BD au collège

publié le 10/12/2020

Le mardi 8 décembre, les élèves des deux classes de 5ème ont eu la chance de participer à un atelier sur la bande dessinée avec l'auteur **Matthieu Roda**, dans le cadre d'un projet associant français et arts plastiques.

Chaque classe avait travaillé auparavant en français sur l'écriture d'un récit d'évasion, qui doit être transformé en BD.

Après avoir présenté son parcours, Matthieu Roda a expliqué aux élèves comment découper leur histoire en storyboard et leur a montré comment dessiner certains personnages, comment leur faire prendre différentes expressions. Les élèves ont ensuite commencé à réaliser leurs planches, avec les conseils personnalisés de l'auteur.



